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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

16. Mai 2023 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr Sitzungsende: 19:50 Uhr 

Protokoll: René Thomas Heinrich 

Anwesende: Jana, Anna-Lena, Alex H., Alex L., Robin, Daniel, Lisa, Wiebke, Grace, Enie (Gast), Anna 

(Gast), Peter (Gast), Laurenz (Gast), Florian (Gast), Pascal (Gast), Malte, Lena (19:13, Gast), Simon F 

(19:14, Gast)   

TOP 0 

  Redeleitung 

● Jana 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 23. Mai 2023: Wiebke, Alex H. 

  Kommentare und Stänkereien 

● / 

  Berichte 

●  Tutorenschulung: war gut, erfolgreiche TBM 

  Post und Protokolle 

● Protokoll vom 09.05.23 mit Änderungen beschlossen: Ja:14 Nein:0 Enthaltung:2 

● Protokoll der VV beschlossen: Ja:15 Nein:0 Enthaltung:1 

● Mails:  

− Glasgeräteauflösung -> Alex H. antwortet 

− ESAG-Erstitüten 

− Fachschaftenfussballtunier der FS 7/1 am 17.6.23 

  Finanzen 

● AStA Darlehen ist angekommen 

● Semestermittel sind beantragt 

● ESA-Mittel noch nicht angekommen 

● Tut-Schulung-Rechnung noch offen 

● Xenia beantragt 200€ für BuFaTa Fahrtkosten Ja:15 Nein:0 Enthaltung:1 

  To-Do und Aufgaben 

● CarpeDiem!-Mails: Anna-Lena schreibt Mail 

● Ballpumpe von Liste streichen, Daniel hat neue Nadeln besorgt 

● 16.6 freihalten (Absolventenfeier) 

● Umfrage zu FS-Pullis beantworten 

  Public Service Announcement 
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  Wanderpokal 

● / 

TOP 1: TdC 

● Jana: Zu viele kamen morgens zu spät (Chaos) 

− Mittags einigermaßen reibungslos 

− Zusammenarbeit mit JCF nicht ideal (mit Anmeldung: 2. Grill bei der FSMB leihen) 

• Vorheriges Treffen für Absprachen könnte das Problem nächstes Jahr verhindern 

• 2. Grill von der FSMB leihen → zuvor anmelden 

− Aufräumen ausbaufähig, da unterbesetzt 

− Spülchaos 

● Alex: Zustand der FS nicht ideal 

− offene Salate 

− früher Leute fürs Aufräumen organisieren und besser koordinieren 

− Kommunikation (Rückkehr Tut-Schulung) bezüglich des Aufräumens hätte besser sein 

können 

− Resultat: Bessere Vorbereitung und Einarbeitung 

− JCF wusste laut eigener Aussage nicht Bescheid, dass sie grillen sollten, obwohl sie es 

organisieren 

● Lisa: Getränkeplanung früher absprechen 

● Daniel: Deutlichere Planung und Hauptaufgabe an das JCF übergeben  

− Tut-Schulung und TdC nicht parallel laufen lassen, sonst ohne FS 

● Getränke: Budget durch Grillfleisch überzogen, spontan über interne Kasse geregelt 

● Getränke zum Teil zurück (Pfand?)  

− Getränke nicht in der Metro holen 

● Doktoranden nicht wirklich informiert? Frühere Mail 

● Simon: Server wurde vom Netz genommen und war über Tage offline 

− War glücklicherweise nicht dramatisch, wirkt aber nachlässig 

− Ratschlag: Wenn man mit Sachen arbeitet, die man nicht versteht, jemandem Bescheid 

geben, der was davon versteht 


